

## CANALES - ASSEPH

Nuestra empresa mantendrá el contacto con los clientes de dichos pueblos mediante vía telefónica para facilitar la comunicación con las personas mayores y resolver sus dudas al momento. Pensamos que esta es la mejor opción porque estas personas no suelen tener acceso a internet, debido a las zonas en las que viven y a su edad, ya que no suelen saber cómo funcionan los dispositivos electrónicos.

Para captar la atención de nuevos clientes, pondremos anuncios publicitarios en centros de salud y hospitales, ya que dichos lugares poseen relación con nuestra empresa y las actividades que realizamos.

**Adjuntamos imagen de nuestro trabajo en CANVAS.**



